

(GERMAN VERSION BELOW)

**Parent Council Meeting #2 of 2022-23**

**29 November 2022**

**Virtual via Zoom**

**PCB attending: J. Sullivan, L. von Schweinitz, A. Adam Moore,  
L. Martinez-Fonts, C. Metzler, U. Grohé**

**Meeting began: 19:00**

**TOP 1 Welcome (J. Sullivan, L. von Schweinitz)**

**TOP 2 Approval of Agenda**

Unanimous approval by online poll, 1 abstention

**TOP 3 Approval of Minutes of previous meeting**

Unanimous approval by online poll, 2 abstentions

**TOP 4 Report from Student Council Representatives (Mary G. and Benedict W.)**

- Last Student Council meeting was mostly about committee meetings.
- Yearbook committee wanted to inform about Datenschutz policies. YB Committee may not tell to third parties who has given DS permission. Inquiries with Secretary, Nele Decker. If students would like to be included in YB, committee needs photo and name permission - will need to be given via Frau Decker.
- Dec 12-16 Charity Drive in support of Iran: Event group to host drive at school, similar to last year's Afghanistan drive. More info forthcoming in bulletin.

**TOP 5 Elementary School Report (L.Rolle)**

Thanks to PCB/ Verein for sharing the Zoom account with several groups on campus.

Updates / Highlights:

- Tuesday is Tie Dye Day. Grade 2-6 Science classes completed tie dye projects. Tuesday announcements talk about science of tie dye and remind community of diversity and inclusion at JFKS
- 4th and 6th grades went on class trips prior to Fall Break. Great to have this again for students.
- Thanksgiving Feasts have been completed in each class. Thank you to families for participating in hosting/offering contributions. Caterer made a special Thanksgiving meal on Wednesday, November 23.
- ES Student Council recently ran a (canned) food drive with lots of contributions. Winning class and grade level get to watch a movie. Importance of giving.
- NEASC accreditation for HS Diploma is advancing: 2nd parent survey had very good response rate (72.9% participation: 891 complete, 393 partially completed) There are 3 subcommittees (Community; Wellness/ Inclusion; Teaching and Learning). Both ES and HS met within groups, analyzed survey data and looked at indicators. Site visit in spring. On the way to receive the accreditation.
- Covid: Opt-in self-testing forms can still be completed and submitted to HR teacher. Small number of students are testing, more teachers. Some students and staff are wearing masks. Most classrooms have air filters in them. Schools still need to report any Covid cases to Gesundheitsamt. Please report any positive tests. No noticeable

increase in positive tests/cases at school, but currently a lot of children are sick with colds.

- On question regarding preparedness in case of Blackouts: staff living close to school will leave campus with flashdrive with all emails and contact information and inform community. Hotspots available for phones. Speed boxes (for internet) available. Devices are charged to send communication. ES would have specific pick up locations. Teachers always have a list of all students in their classroom. ES on Webuntis to send messages.
- Reminder to parents that as long as it's not pouring rain, students are going outside. Please dress children appropriately, send hats/coats/gloves and label everything. Lost and Found—pay attention to the donation date for items not yet picked up.

### **TOP 6 High School Report (R. Bartz, M. Fritzenschaft)**

R. Bartz:

- Checked with technical staff on blackout situation: there is emergency lighting in all buildings, but no emergency energy supply (generator); currently checking if there is storage of solar energy from panels and if that could be used.
- Open working group on decision about “Ganztagsbetrieb” for grades 7 through 10 - students, teachers and parents are invited to join. Next meeting on December 7, 15:30, led by HS principals, M. Althoff and D. Simons to collect questions/ concerns. If parents want to join, please let PCB know. Admin will share existing notes prior to meeting. Decision will eventually be made in SK and ED and is open at this point.

M. Fritzenschaft:

- Fantastic BERMUN in person conference for students from all over the world
- Haus Reil is open and fully moved into. Student lounge is open and is being used by HS students.
- Baupiloten— project report from Steffen Schultz: 2 previous meetings in mid Nov went well. Products from students were interesting. Meeting yesterday at architect's office that went well. Next step are meetings in December with adults who have already participated so far to discuss specific educational needs.

Q: How did professional development workshops for staff go?

A: Bilingual workshop last week went well. Very intentional grouping: first all teachers, then separated along dominant language, later along ES/ HS. HS side focused on how to support teachers and provide literacy for students in classroom across the board. Good ideas on where to go from here.

L.Rolle: a lot of info from some staff at school who have been at school for years - how student population changed and language model needs to change. Parents and student data and input about school and community was very helpful. Population is different at school now (for example more bilingual students). Staff is meeting in December again. Will expand out to parents and students in January. All will convene in February and align with professional development day. ED to receive reports.

### **TOP 7 Report from teachers (H. van der Griend) & Hort (B. Heyelmann)**

H. van der Griend

- Thank you for everyone's contributions for Thanksgiving meals. Beautiful return to normalcy.

- Add on info for parents for black out (private) preparedness: First Aid/Disaster preparedness- Bundesamt has good resources on website (also in English)
- ([https://www.bbk.bund.de/EN/Prepare-for-disasters/prepare-for-disasters\\_node.html](https://www.bbk.bund.de/EN/Prepare-for-disasters/prepare-for-disasters_node.html))

B. Heyelmann:

- Currently about 450 Kids in Hort, open from 6am to 6pm and during school vacation
- Holiday break: open until and including Thu 22 Dec, open again on Mon 2 Jan.
- pre-Covid parent evenings in person, not well attended; during Covid online meetings with low attendance; now offer of Parent Café to see facilities - only one mother came - request for feedback what is needed/wanted
- Currently parents can still not come into Hort rooms, like JFKS policy; but possibility to do so on request
- Plans for Hort trip for Team North next summer (current 3rd grade)

Q: Why no other Hort trips?

A: This very much depends on availability and willingness of Hort teachers. They would like to reintroduce Hort overnight stays but not allowable in buildings (building code); possibly a camping version in the summer

## TOP 8 Committee Reports

### 8.1 A. Zimmerman - BEA

- Last BEA meeting was inaugural session voting for new President and representatives for Bezirksschulbeirat (BSB). President of BEA questioned (again) whether JFKS can be part of Bezirkselfernausschuss because JFKS is a centrally administered school. JFKS BEA reps stood up to say we have a right to be there.
- October meeting was mostly about health updates. Representatives from health authorities in Steglitz-Zehlendorf mentioned that a lot of official doctors in office will return after having been pulled out for almost 3 years to deal with Covid. Rep also talked about new statistics regarding addiction and other problems in youth: girls: depression, anorexia; boys; obesity went up. Substance abuse has not risen. Call to reach out for help with authorities.
- Last year 400 measles cases in Berlin. Reminder regarding vaccination requirements and procedures and fines for those who don't (up to 15,000 Euro).

J. Sullivan mentioned that it might be useful (in addition to BEA) also have contact to other schools that are centrally administered.

### 8.2 J. Bespolka - Verein

- Mark calendars for December 12 *Holiday Cheer* organized by Verein, PCB, Model UN and Scouts: 1:30pm-3:30pm close to school gates on school grounds. Bake sale, hot dogs and holidays drinks. Will also be occasion to remember Buck Chisolm, much missed community member
- Since election of new Verein board in March, one of the goals has been to drive digitization forward: data and events, especially database and membership fees. Will be extended to locker management. New app for members coming, await invitation.
- A. Adam Moore: Parent reps to receive email to organize bake sale / coordinate volunteers for stands and donate baked goods.

### 8.3 S. Gross - ED

- Appreciation of current school administrators
- ED is currently working on clarifications with Senat regarding US teachers compensation (new salary bracket). Senat has changed how US teachers submit credentials and where they appear on pay scale.
- Finished first round of ED self-evaluations - to be put into practice in spring.
- Timeframe for discussion of status of Gebundene Ganztagschule: everyone welcome to come to meeting on Dec 7. JFKS is already receiving benefits for "gebundene Ganztagschule" (Mittelhof resources) but we need to confirm that this status is what we want. We have 1 year to decide what we want and develop concept; realistically 1.5-2 years before implementation. Need to understand how 7-10 graders feel about this question.
- If we don't change concept, we will stay as Offene Ganztagschule without the funding.

### 8.4 A. Ewert - Equity Working

- Successful ES equity movie night.
- An English language book club for parents/staff has started. The first meeting was on Tuesday 29th Nov. Book: *Biased: Uncovering the Hidden Prejudice That Shapes What We See, Think, and Do* by Jennifer L. Eberhardt.
- German language book club only for staff members (teachers & admin) has started. Book: Alice Haster's *Was Weisse Menschen nicht über Rassismus hören wollen aber wissen sollten*
- Movie night for HS will be on Mon. 27 Feb. 2023.
- Email [equity@jfkberlin.org](mailto:equity@jfkberlin.org) to receive regular updates.

### 8.5 G. Vogel - SK

- Still working on Code of Conduct - hopefully will be finalized in coming weeks or months. Working to develop clear set of guidelines for what happens when code of conduct is violated.
- Working on set of clearer, unified homework guidelines
- Letter to authorities regarding the bus lane went out, requesting it to be removed during evening hours to make evening parking easier during events.
- Any students/parents interested in web design, please reach out to improve school website: Contact [the.winklers@t-online.de](mailto:the.winklers@t-online.de)

### 8.6 J. Sullivan for Food Committee

- Working on bidding process for caterer
- Working with caterer to serve kids with diabetes who need special diets
- Thanks to parent input, Food Committee is working to install water fountains at school.

### 8.7 A. Albanese - Special Needs Committee

- October meeting with teachers and admin: Accommodation plans have been completed but need more time for HS because there are more students/ more complex plans.
- More students struggling with depression; bigger problem in HS - depression is not recognized "special need" but the affected students need support
- Doc Martha night on "Special Needs at School" in January
- Parents' Night on Dec 7, 18:30-20:00 room TBD: reading lab, math lab, writing lab.

- Plans for assembly for 7-8 graders on "Tolerance"
- Nov 30, 7pm online meet & greet for parents

### **TOP 9 Poll on holding PCB Meetings Online**

J. Sullivan: one parent rep is stepping down from ED - next meeting PC meeting in January will be in person to elect ED German main representative and alternate. Normally the first meeting of the year will be in person due to elections and the last meeting of the year also in person if possible.

Poll is conducted:

- |   |     |
|---|-----|
| a) All meetings online                  | 38% |
| b) All meetings in person               | 13% |
| c) One more meeting in person this year | 49% |

### **TOP 10 Miscellaneous and announcements**

Next PC meetings:

- Tuesday, Jan. 24, 2023 - in person meeting
- Tuesday, Mar 28, 2023
- Tuesday May 23, 2023

Meeting Adjourned at 20:28

## **Parent Council Meeting #2 2022-23**

**29. November 2022**

**Große Aula**

**PCB anwesend: J. Sullivan, L. von Schweinitz, A. Adam Moore,  
L. Martinez-Fonts, C. Metzler, Ullrich Grohé**

**Meeting Beginn: 19:00**

**TOP 1 Begrüßung (J. Sullivan, L. v. Schweinitz)**

**TOP 2 Bestätigung der Tagesordnung**

Einstimmige Annahme durch Online-Abstimmung, 1 Enthaltung

**TOP 3 Bestätigung des Protokolls des letzten Meeting**

Einstimmige Annahme durch Online-Abstimmung, 2 Enthaltungen

**TOP 4 Bericht der Gesamtschülervertretung (Mary G. and Benedict W.)**

- Bei der letzten Sitzung ging es hauptsächlich um Ausschusssitzungen.
- Der Jahrbuchausschuss informierte Schüler\*innen über die Datenschutzrichtlinien. YB-Ausschuss darf nicht herausgeben, wer die DS-Erlaubnis erteilt hat. Nachfragen bei Sekretärin Nele Decker. Wenn Schüler\*innen in YB aufgenommen werden möchten, braucht der Ausschuss die Erlaubnis für Foto und Namen - muss über Frau Decker erteilt werden.

- 12.-16. Dezember Wohltätigkeitsaktion zur Unterstützung des Iran: Die Event Gruppe organisiert eine Aktion in der Schule, ähnlich wie die Afghanistan-Aktion im letzten Jahr. Weitere Informationen werden im Bulletin veröffentlicht.

### **TOP 5 Bericht der Grundschule (L. Rolle)**

Dank an PCB/Verein für Teilen des Zoom-Kontos mit mehreren Gruppen auf dem Campus.

Aktualisierungen/Highlights:

- Dienstag ist Tie Dye Day. Die NatWis-Klassen der Stufen 2-6 haben Färbeprojekte durchgeführt. In den "Nachrichten" dienstags wird über die Chemie des Färbens gesprochen und die Gemeinschaft an Vielfalt und Inklusion an der JFKS erinnert.
- Die 4. und 6. Klasse haben vor den Herbstferien Klassenfahrten unternommen. Es ist toll, dass die Schüler\*innen diese Möglichkeit wieder haben.
- Die Erntedankfeste wurden in jeder Klasse gefeiert. Vielen Dank an die Familien, die Beiträge geleistet haben und/ oder Gastgeber waren. Der Caterer hat am Mittwoch, 23. November, ein besonderes Thanksgiving-Essen zubereitet.
- Die Schüler\*innen-Vertretung der ES hat kürzlich eine Sammelaktion für Lebensmittelkonserven mit vielen Spenden abgeschlossen. Die siegreiche Jahrgangsstufe darf einen Film sehen. Wichtigkeit des Teilens/ Schenkens wurde betont.
- NEASC-Akkreditierung für das HS-Diplom schreitet voran: Die zweite Elternbefragung hatte eine sehr gute Rücklaufquote (72,9 % Beteiligung: 891 vollständig, 393 teilweise ausgefüllt) LR erläuterte 3 Unterausschüsse (1. Gemeinschaft 2. Wellness/Inklusion 3. Lehren und Lernen) Sowohl ES als auch HS trafen sich in Gruppen, analysierten Umfragedaten und betrachteten Indikatoren. Vor-Ort-Besuch im Frühjahr. Auf dem Weg zur Akkreditierung.
- Covid: Opt-in Formulare für Selbsttests können immer noch ausgefüllt und Klassenlehrer\*in vorgelegt werden. Eine kleine Anzahl von Schüler\*innen testet, mehr Lehrer\*innen. Einige Schüler\*innen und Mitarbeiter\*innen tragen Masken. Die meisten Klassenzimmer sind mit Luftfiltern ausgestattet. Die Schulen müssen weiterhin alle Covid-Fälle an das Gesundheitsamt melden. Bitte melden Sie alle positiven Tests. Keine nennenswerte Zunahme positiver Tests/Fälle in der Schule, aber derzeit viele erkältete Kinder.
- Zur Frage der Bereitschaft der Schule im Falle eines Stromausfalls: Mitarbeiter\*innen, die in der Nähe der Schule wohnen, werden den Campus mit einem Flashdrive mit allen E-Mails und Kontaktinformationen verlassen und die Gemeinde informieren. Hotspots für Telefone verfügbar. Speedboxen (für Internet) verfügbar. Die Geräte werden zum Senden von Mitteilungen aufgeladen. Die ES hat spezielle Abholstellen. Die Lehrer\*innen haben immer eine Liste aller Schüler\*innen in ihrem Klassenzimmer. ES auf Webuntis, um Nachrichten zu senden.
- Erinnerung an die Eltern: Solange es nicht in Strömen regnet, gehen die Schüler\*innen nach draußen. Bitte kleiden Sie Ihre Kinder angemessen, geben Sie ihnen Mützen/Mäntel/Handschuhe mit und kennzeichnen Sie alles. Fundsachen - achten Sie auf das Spende-Datum für noch nicht abgeholte Gegenstände.

### **TOP 6 High School Bericht (R. Bartz, M. Fritzenschaft)**

R. Bartz:

- Überprüfung der Situation bei Stromausfall mit dem technischen Personal: es gibt eine Notbeleuchtung in allen Gebäuden, aber keine Notstromversorgung

(Generator); derzeit wird geprüft, ob es eine Speicherung von Solarenergie aus den Panels gibt und ob diese genutzt werden könnte - tbd

- Offene Arbeitsgruppen zur Entscheidung über den "gebundenen Ganztagsbetrieb" für die Klassen 7 bis 10 - Schüler\*innen, Lehrer\*innen und Eltern sind eingeladen, daran teilzunehmen. Nächstes Treffen am 7. Dezember, 15:30 - Ort wird noch bekannt gegeben; geleitet von den Schulleitern der HS, M. Althoff und D. Simons, um Fragen und Bedenken zu sammeln. Wenn Eltern teilnehmen möchten, bitte PCB informieren. Die Verwaltung wird die vorhandenen Notizen vor dem Treffen weitergeben. Die letztliche Entscheidung wird schließlich in SK und ED getroffen und ist zu diesem Zeitpunkt noch offen.

#### M. Fritzenschaft:

- Fantastische BERMUN-Konferenz für Schüler\*innen aus der ganzen Welt
- Haus Reil ist wieder offen und vollständig bezogen. Die HS-Lounge ist geöffnet und wird genutzt
- Baupiloten- Projektbericht von Steffen Schultz: 2 vorherige Treffen Mitte November verliefen gut. Produkte von Schüler\*innen waren interessant. Das gestrige Treffen im Büro des Architekten verlief gut. Nächster Schritt sind Treffen am 5.12. und 13.12. mit den Erwachsenen, die bisher schon teilgenommen haben, um spezifische Bildungsbedürfnisse zu diskutieren.

F: Wie verliefen die Workshops zur beruflichen Weiterbildung der Mitarbeiter\*innen?

A: Der Workshop zum Thema Bilingualität letzte Woche verlief gut. Sehr bewusste Gruppeneinteilung: zuerst alle Lehrer\*innen, dann getrennt nach dominanter Sprache, später nach ES/HS. Die HS-Seite konzentrierte sich auf die Unterstützung der Lehrer\*innen und die Förderung der Lese- und Schreibfähigkeiten der Schüler\*innen in allen Klassen. Gute Ideen, wie es weitergehen soll.

L.Rolle: viele Informationen für einige Mitarbeiter\*innee der Schule, die schon seit Jahren an der Schule sind - wie sich die Schülerschaft verändert hat und das Sprachmodell geändert werden muss. Die Daten von Eltern und Schüler\*innen und die Informationen über die Schule und die Gemeinde waren sehr hilfreich. Die Schulgemeinschaft hat sich verändert (z. B. mehr zweisprachige Schüler\*innen). Die Mitarbeiter\*innen treffen sich im Dezember erneut. Im Januar werden auch die Eltern und Schüler\*innen einbezogen. Alle werden im Februar zu erneutem Weiterbildungstag zusammenkommen. ED wird Berichte erhalten.

#### **TOP 7 Berichte von Lehrer\*innen (H. van der Griend) und Hort (B. Heyelmann)**

##### H. van der Griend

- Vielen Dank für die Spenden für die Thanksgiving-Feste. Eine schöne Rückkehr zur Normalität.
- Weitere Informationen für Eltern zur (private) Vorbereitung auf Stromausfälle: Erste Hilfe/Katastrophenschutz- Bundesamt hat gute Ressourcen auf der Website (auch in Englisch):

[https://www.bbk.bund.de/EN/Prepare-for-disasters/prepare-for-disasters\\_node.html](https://www.bbk.bund.de/EN/Prepare-for-disasters/prepare-for-disasters_node.html)

##### B. Heyelmann

- Derzeit ca. 450 Kinder im Hort, geöffnet von 6 bis 18 Uhr und während der Schulferien
- Ferienpause: geöffnet bis einschließlich Donnerstag, 22.12.12, wieder geöffnet ab Montag, 2.1.

- Persönliche Elternabende vor Covid waren nicht gut besucht; während Covid Online-Treffen mit geringer Beteiligung; jetzt Angebot eines Elterncafés zur Besichtigung der Einrichtungen - nur eine Mutter kam - Bitte um Feedback, was gewollt ist
- Derzeit können Eltern immer noch nicht in die Hort-Räume kommen, wie bei JFKS; aber Möglichkeit zum Besuch auf Anfrage (nach vorheriger Email (orgahort@jfks.org) oder Anruf)
- Pläne für Hort-Reise für Team Nord im nächsten Sommer (derzeit 3. Klassen)

F: Warum keine weiteren Hortfahrten?

A: Das hängt sehr stark von der Verfügbarkeit und Bereitschaft der Hort-Erzieher\*innen ab. Sie würden gerne wieder Hort-Übernachtungen einführen, aber nicht in Gebäuden erlaubt (Bau/ Brandschutzregeln); möglicherweise eine Camping-Version im Sommer

## TOP 8 Berichte aus den Gremien

### 8.1. A. Zimmerman - BEA

- Die letzte BEA-Sitzung war eine konstituierende Sitzung, in der Vorsitzende und Vertreter\*innen für den BezirksSchulBeirat (BSB) gewählt wurden. Die Vorsitzende des BEA stellte (erneut) in Frage, ob die JFKS Teil des Bezirkselfternausschusses sein kann, weil die JFKS eine zentral verwaltete Schule ist. Die BEA-Vertreter\*innen der JFKS haben unser Recht darauf verteidigt.
- In der Oktobersitzung ging es hauptsächlich um aktuelle Gesundheitsfragen. Vertreter der Gesundheitsamts Steglitz-Zehlendorf erwähnten, dass viele Amtsärzt\*innen zurückkehren werden, nachdem sie für fast 3 Jahre abgezogen wurden, um die COVID Situation zu bewältigen. Die Vertreterinnen sprachen auch über neue Statistiken zu Sucht- und anderen Problemen bei Jugendlichen: Mädchen - Depressionen, Essstörungen. Jungen: Fettleibigkeit hat zugenommen. Der Drogenmissbrauch hat nicht zugenommen. Aufruf, sich bei den Behörden um Hilfe zu bemühen.
- Letztes Jahr 400 Masernfälle in Berlin. Erinnerung an Impfpflicht und -verfahren bei Verweigerung und Geldstrafen für diejenigen, die sich nicht impfen lassen (bis zu 15.000 Euro).
- J. Sullivan erwähnte, dass es nützlich sein könnte (zusätzlich zur BEA) auch Kontakt zu anderen Schulen zu haben, die vom Senat verwaltet werden.

### 8.2. J. Bespolka - Verein

- Save the Date: 12. Dezember für die von Verein, PCB, Model UN und Pfadfindern organisierten Weihnachtsmarkt: 13:30 - 15:30 Uhr in der Nähe des Schultors auf dem Schulgelände. Kuchenverkauf, Hot Dogs und Weihnachtsgetränke. Dies wird auch eine Gelegenheit sein, Buck Chisolm zu gedenken, einem sehr vermissten Mitglied der Gemeinschaft
- Seit der Wahl des neuen Vereinsvorstandes im März ist es eines der Ziele, die Digitalisierung voranzutreiben: Daten und Veranstaltungen, insbesondere Datenbank und Mitgliedsbeiträge. Wird auf die Schließfachverwaltung ausgeweitet werden. Neue App für Mitglieder kommt, Einladung abwarten.
- A. Adam Moore: Elternvertreter\*innen werden E-Mail erhalten, um Kuchenverkauf zu organisieren / Freiwillige für Stände zu koordinieren und Backwaren zu spenden.



### 8.3. S. Gross - ED

- Würdigung der derzeitigen Schulverwaltung
- ED arbeitet derzeit an Klärungen mit dem Senat bezüglich der Vergütung von US-Lehrer\*innen (neue Gehaltsstufe). Der Senat hat die Art und Weise geändert, wie US-Lehrer\*innen ihre Zeugnisse einreichen und wo sie in der Gehaltstabelle erscheinen.
- Die erste Runde der Selbstevaluierung des ED wurde abgeschlossen - Ergebnisse sollen im Frühjahr in die Praxis umgesetzt werden.
- Zeitrahmen für die Diskussion über den Status der Gebundenen Ganztagschule: jede/r ist willkommen zur Sitzung am 7. Dezember zu kommen. Die JFKS erhält bereits Leistungen als "gebundene Ganztagschule" (Mittelhof-Ressourcen), aber wir müssen bestätigen, dass dieser Status das ist, was wir wollen. Wir haben 1 Jahr Zeit, um zu entscheiden, was wir wollen und ein Konzept zu entwickeln; realistischerweise 1,5-2 Jahre vor der Umsetzung. Wir müssen verstehen, wie 7-10 Klässler\*innen über diese Frage denken.
- Wenn wir das Konzept nicht ändern, werden wir als Offene Ganztagschule ohne die Finanzierung bleiben.

### 8.4. A. Ewert - Equity Working Group

- Großartiges Ergebnis bei der GS Equity Movie Night.
- Ein englischsprachiger Buchclub für Eltern/Personal hat begonnen. Das erste Treffen fand am Dienstag, den 29. November statt. Buch: *Biased: Uncovering the Hidden Prejudice That Shapes What We See, Think, and Do* von Jennifer L. Eberhardt.
- Der deutschsprachige Buchclub nur für Mitarbeiter\*innen (Lehrer\*innen und Verwaltung) hat begonnen. Buch: Alice Haster's *Was Weiße Menschen nicht über Rassismus hören wollen aber wissen sollten*
- Der Filmabend für HS findet am Montag, den 27. Februar 2023, statt.
- Senden Sie eine E-Mail an [equity@jfkberlin.org](mailto:equity@jfkberlin.org), um regelmäßig Informationen zu erhalten.

### 8.5. G. Vogel - SK

- Arbeitet noch am Verhaltenskodex - wird hoffentlich in den nächsten Wochen oder Monaten fertiggestellt.
- Arbeit an der Entwicklung klarer Richtlinien, was passiert, wenn gegen den Verhaltenskodex verstoßen wird.
- Arbeit an klareren, einheitlichen Richtlinien für Hausaufgaben
- Brief an die Behörden bezüglich der Busspur ging raus, mit der Bitte, diese während der Abendstunden aufzuheben, um das abendliche Parken bei Veranstaltungen zu erleichtern.
- Bitte an alle Schüler\*innen/Eltern, die sich für Webdesign interessieren, sich zu melden, um die Schulwebsite zu verbessern: Kontakt [thebenediktw@gmail.com](mailto:thebenediktw@gmail.com)

### 8.6 J. Sullivan for Food Committee

- Arbeit am Ausschreibungsverfahren für den Caterer
- Zusammenarbeit mit dem Caterer zur Versorgung von Kindern mit Diabetes, die spezielle Diäten benötigen
- Dank des Engagements der Eltern arbeitet der Ernährungsausschuss an der Installation von Wasserbrunnen in der Schule.

### 8.7. A. Albanese - Special Needs AG

- Oktober-Treffen mit Lehrer\*innen und Verwaltung: Die Förderpläne wurden fertiggestellt, aber für die HS wird mehr Zeit benötigt, da es mehr

Schüler\*innen/komplexere Pläne gibt.

- Mehr Schüler\*innen haben mit Depressionen zu kämpfen; größeres Problem im HS - Depressionen werden nicht als "besonderer Bedarf" anerkannt, aber die betroffenen Schüler\*innen brauchen Unterstützung
- Doc Martha-Abend zum Thema "Besondere Bedürfnisse in der Schule" im Januar
- Elternabend am 7. Dezember, 18:30-20:00 Uhr, Raum TBD: Leselabor, Mathe-Labor, Schreiblabor.
- Geplante Versammlung für 7-8 Klassen zum Thema "Toleranz"
- 30. November, 19 Uhr Online-Treffen für Eltern

### **TOP 9 Meinungsbild zu Format der nächsten GEV Sitzungen**

J. Sullivan: ein Elternvertreter scheidet aus dem ED aus - die nächste GEV-Sitzung im Januar wird persönlich stattfinden, um den deutschen Hauptvertreter des ED und Stellvertreter zu wählen.

Die erste Sitzung jedes Jahres wird wegen der Wahlen persönlich stattfinden und die letzte Sitzung des Jahres wird nach Möglichkeit auch persönlich stattfinden.

Umfrage wird durchgeführt:

- |    |  |     |
|----|--|-----|
| a. | Alle Sitzungen online                          | 38% |
| b. | Alle Treffen in Präsenz                        | 13% |
| c. | Ein weiteres Treffen in Präsenz in diesem Jahr | 49% |

### **TOP 10 Sonstiges und Ankündigungen**

Termine für kommende PC Meetings:

Dienstag, 24. Jan 2023

Dienstag, 28. März 2023

Dienstag, 23. Mai 2023

Meeting endet 20:28 Uhr